

40 libras de marihuana.

Dos detenidos

Tomás Ruiz Román, de 41 años, vecino de Florencia 61 y Ramiro Montejo Medina, de 21 años, residente en Pila número 36, fueron detenidos en la Estación Terminal, en los instantes en que recogían dos sacos de yute que contenían 40 libras de marihuana en rama.

Los detenidos expusieron que hallándose en las inmediaciones del Mercado Unico, se les presentó un amigo de ambos, cuyas generales dejaron no recordar y les pidió que se trasladaran en un automóvil hasta la Estación Terminal de los Ferrocarriles, para que recogieran dos sacos conteniendo ropa, lo que verificaron, ignorantes que los mismos en vez de prendas de vestir contenía la tóxica yerba.

Según las actuaciones iniciadas por el capitán Rojas Tascón, de la Segunda Estación, desde hacía días tenía confidencias de que por el tren central y procedente de Guantánamo llegaría a La Habana un cargamento de marihuana, por lo que puestos de acuerdo con el capitán Castro, jefe de los guardajurados de dicha Estación Terminal montaron una guardia hasta que llegaron los dos sujetos en busca de los dos sacos.

La marihuana ocupada produciría unos 38 mil cigarrillos, que serían distribuidos entre los traficantes de esa yerba y más tarde expendidas a los viciosos.

Ambos detenidos ingresaron en el vivac.